
令和元年５月 愛西市教育委員会 臨時会 会議録 

 

開会日時  令和元年 ５月２１日（火） 午前 １０時００分 

閉会日時  令和元年 ５月２１日（火） 午前 １０時４５分 

場  所  愛西市役所 北館１階 会議室１－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

教育部次長         田 中 裕 美 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

 

 

 

■ 傍聴者     ０名 
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１ 開会 

 

 

２ 議事 

（１） 愛西市立八開中学校常勤講師の不祥事について 

（２） その他 

 

 

 

３ 閉会 
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（教育部長） 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

（教育部次長） 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

（生涯学習課長） 

（スポーツ課長） 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（教育部部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

本日はお集まりいただき、ありがとうございました。 

本日は、「愛西市立八開中学校常勤講師の不祥事について」を議題として、

今までの経緯及び今後の方向性についてお話いただきたいと思います。 

 

２．議事 

（１）愛西市立八開中学校常勤講師の不祥事について を議題とします。 

本人の来歴・事件の内容・今後の対応及び課題について説明をさせてい

ただきたいと思います。その後、委員の皆様にご意見・ご質問をいただ

きたいと思います。 

 

≪愛西市立八開中学校常勤講師の不祥事について説明≫ 

 

 

次に、（２）その他について を議題とします。事務局は何かありますか。 

 

事務局からは特にありません。 

 

 

 

これからの時期、だんだん気温が上がる中、各小中学校では陸上大会等

の練習をし始めている頃だと思います。 

その中で、水分補給に関して、運動会でもそうですが、自分の水筒の水

分を飲みきってしまった場合、学校の水道水は飲んでも良いのでしょう

か。 

 

水道水に関しては、飲んでも安全とされています。 

ただ、各学校でどのような指導をしているのか分かりませんが、こちら

で確認した際は、飲んではいけないとは言っていないとのことでした。 

しかし、保護者の方から水道水（生水）は飲んではいけないと家庭内で

話をしていることもあるようです。 

全員分のお茶を学校で確保することは難しく、学校の水道水を飲むこと

に関しては、安全性は保たれており、ご家庭でお茶の量を増やしてくだ

さいというお願いをしております。 

また再度、各小中学校に水分補給の対応について確認をしておく必要が

あると思います。 
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（委員） 

 

（教育部長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

スポーツ飲料などは認められていますか。 

 

はい。去年の夏に関しては、スポーツ飲料は認められており、猛暑の時

期は授業中でも適宜水分補給をしていただく対策をとっていました。 

 

他に何かありますか。 

 

他に議題もないようですので、以上で教育委員会臨時会を終わりたいと

思います。 

次回の定例教育委員会は、６月６日（木）になりますのでよろしくお願

いします。 

 

３．閉会 

 閉会宣言とする。 

 


